

# Economía

## BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Noviembre

### Caen ventas de vehículos

Por segundo mes consecutivo, en noviembre bajaron las matrículas de vehículos nuevos. Fueron 22.665 unidades, 4 % menos que en el mismo mes del año anterior y una cifra muy similar a la del mes de octubre. El análisis de Andemos, con base en cifras del Runt, muestra que en el acumulado del 2022, el sector automotor registra 240.681 matrículas, y una variación positiva de 6,9 %. El mercado de matrículas proyecta 268.800 unidades al finalizar el 2022.

Ecopetrol

### Venden gasolina extra carbono compensada

Ecopetrol comenzó a comercializar gasolina extra carbono compensada. La medida busca compensar las emisiones asociadas a la producción del combustible en las refinерías de Barrancabermeja y Cartagena. Las emisiones se compensan con plantaciones forestales y la conversación del bosque seco y muy seco tropical.

Antioquia

### Obras adicionales en Pacífico 1

La Concesionaria Vial del Pacífico (Covipacífico), responsable de construir el corredor vial Pacífico 1, en el suroeste de Antioquia, informó del inicio de obras adicionales para la solución en el sector de Paso Nivel, tras el acuerdo de agosto con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).